

reflétant par là l'opinion générale : " Vouloir conserver une existence indépendante à l'Eglise d'Angleterre qui, en principe, dénonce la réforme protestante, c'est vouloir troubler, sans cause apparente, la paix de la chrétienté. Votre sagesse vous fait donc un devoir de détruire ce scandale, en vous réunissant au système de Rome, lequel système est plus vieux que le vôtre ".

Où aboutira, en définitive, ce travail intérieur qui s'accomplit au sein des membres de l'Eglise Anglicane du Canada ? Dieu le sait ! Une chose est certaine, c'est que le mouvement de séparation se manifeste de plus en plus, que les fidèles de l'Eglise Anglicane s'agitent, croyant céder à un saint zèle pour leur religion, et que Dieu les mène . . . à ROME.

fr. L. E. TRUDEAU, O. P.

